

PT. RIMAU MULTI PUTRA PRATAMA, Tbk



Jakarta, 28 Desember 2017
Ref. No. 255/CS-RMPP/XII/2017

Gedung Rimau Group Lantai 3
Jl. A.M. Sangaji No. 11 L - M
Jakarta 10130
Tel. : (62-21) 638-63768 (hunting)
Fax/Direct : (62-21) 638-64524
www.rmpp.co.id

Kepada Yth.
PT. Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia
Jalan Jendral Sudirman Kav. 52-53
Jakarta Selatan

Yth. **Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3**

Perihal : Laporan Pelaksanaan Public Expose 2017 PT Rimau Multi Putra Pratama Tbk

Dengan hormat,

Memenuhi Ketentuan yang tercantum dalam Keputusan Direksi PT. Bursa Efek Indonesia Nomor : Kep-306/BEJ/07-2004 tertanggal 19 Juli 2004 tentang Peraturan Nomor E-1 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi butir V.4 tentang tata cara pelaksanaan Public Expose Tahunan, maka bersama ini kami menyampaikan Laporan pelaksanaan Public Expose tahun 2017 PT Rimau Multi Putra Pratama Tbk ("**Perseroan**") yang telah diselenggarakan pada Hari Kamis, 21 Desember 2017 bertempat di Ruang Guang Zhou, Hotel Merylnn Park, Jalan Hasyim Ashari No. 29-31, Jakarta Pusat, sebagai berikut :

1. Pihak Manajemen yang hadir adalah

Dewan Komisaris
Komisaris Utama : Bp. Donny Petrus Pranoto

Direksi
Direktur Utama : Vinsensius
Direktur : Jerry Tan Siang Hup
Direktur Independen : Suka Waluya

2. Undangan yang Hadir : berjumlah 42 yang terdiri dari pemegang saham publik dan media, daftar hadir terlampir
3. Materi Public Expose : telah disampaikan kepada PT. Bursa Efek Indonesia melalui idxnet pada tanggal 18 Desember 2017

4. Pertanyaan dari pemegang saham publik serta jawaban dari manajemen

1. Kenapa Perseroan memutuskan untuk mengambil alih maskapai penerbangan seperti Air Asia. ?

RMPP lahir sebagai perusahaan transportasi taxi, yang kemudian beralih menjadi perusahaan angkutan laut, dan kemudian mengakuisisi perusahaan IAA yaitu angkutan udara, yang mana dengan perubahan suasana ekonomi dunia, dimana transportasi perpindahan manusia dari satu daerah ke daerah lain sudah sangat membutuhkan suatu angkutan yang lebih memadai yaitu pesawat, atas itulah maka RMPP memutuskan untuk masuk ke bisnis transportasi udara karena menjanjikan keuntungan yang lebih memadai.

2. Langkah atau strategi apa yang akan dilakukan oleh PT. Rimau Multi Putra Pratama, Tbk selanjutnya?

Langkah selanjutnya untuk RMPP, tentunya dengan secara resmi telah mengakuisisi IAA sebagai anak perusahaan maka kami akan mengembangkan usaha ini untuk lebih intensif kedepannya dengan harapan bisa membantu meningkatkan pendapatan perseroan untuk menjadi lebih baik sehingga nilai saham para pemegang saham akan ikut terangkat.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerja samanya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Rimau Multi Putra Pratama, Tbk



Angela Surniati
Corporate Secretary